

Les tentatives de manipulation du code des familles à Cuba sont dénoncées



La Havane, 15 septembre (RHC) Le président de la Casa de las Americas de Cuba, Abel Prieto, a récemment dénoncé les tentatives de manipulation du projet du code des familles, dont le référendum national aura lieu le 25 septembre.

"Les personnes obscurantistes essaient de confondre les personnes non informées. Ils utilisent de faux principes moraux contre un code fondé sur le respect, sur l'amour, sur la pleine dignité de l'être humain", a écrit l'intellectuel cubain sur son compte Twitter.

Néanmoins, il a déclaré que ce jour-là, la population de l'île des Caraïbes votera pour une société meilleure, plus solidaire et plus inclusive.

Le nouveau code des familles vise à protéger les secteurs vulnérables de la société, renforce le pouvoir des personnes de décider de se marier ou non, ou de former ou non une union de fait, qu'elle soit hétéro ou homo-affective.

Il fait face également à la discrimination et à la violence familiale, reconnaît les droits des personnes âgées et est conforme aux engagements internationaux de Cuba dans ces domaines.

Selon le Conseil national électoral, le référendum populaire sur la nouvelle législation aura lieu dans les missions cubaines à l'étranger le dimanche 18, tandis que sur l'île, il se tiendra le 25, pour lequel les bureaux de vote ouvriront leurs portes de 07h00 heure locale jusqu'à 18h00.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299300-les-tentatives-de-manipulation-du-code-des-familles-a-cuba-sont-denoncees>



Radio Habana Cuba